

VÍA VERDE

Concurso de fotografía digital

Los responsables de *Programas de Vías Verdes de la Fundación Ferrocarriles de España* ya ha convocado la tercera edición del concurso de fotografía digital sobre antiguos trazados ferroviarios que están siendo usados en la actualidad como rutas naturales. El lema elegido para esta edición es el de *Vías Verdes: salud y bienestar para todos*, cuenta con un premio en metálico de seiscientos euros para la foto ganadora, otro de quinientos para la imagen que sea elegida como segunda y cuatrocientos para el tercer premio. Además, se han establecido diez accésit consistentes en un lote promocional de los productos relacionados con estas rutas valorados cada uno en setenta euros. Para tomar parte en este peculiar concurso no hace falta abonar cuota alguna, eso sí las fotografías tienen que ser inéditas y que no se hayan expuesto en las dos ediciones anteriores. Deben presentarse antes del 30 de junio.

CAZALEGAS

Mejora del acceso al embalse

La Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) y el Ministerio de Medio Ambiente Rural y Marino (MARM) han adjudicado las obras de mejora de acceso a la presa de Cazalegas desde el tramo de la antigua N-V. Según se informa desde la CHT, la empresa *Tecnología de Firms SA* será la que realice los trabajos de adecuación de la vía a la normativa y recomendaciones que establece la Dirección General de Carreteras. El presupuesto asciende a 228.779,3 euros, cantidad con la que también hay que afrontar el desbroce y perfilado de las cunetas, así como la rehabilitación del firme de este tramo entre los puntos kilométricos 3,8 y 5,1. El plazo máximo de ejecución está cifrado en tres meses. Estas mejoras se vienen a unir a las ya realizadas de la sustitución de dos compuertas aliviadoras del pantano y la renovación de árboles.

ALCAUDETE DE LA JARA

El alcalde demanda a la trabajadora que le denunció a él y a la secretaria

El alcalde de Alcaudete de la Jara, el popular **José Antonio Farelo** - en la foto-, ha demandado ante la inspección sanitaria a **Raquel Felipe** -la empleada municipal que solicitó la baja laboral el día 12 de enero y que este mismo día



denunció a Farelo por haberle tocado por dos veces el trasero y más tarde también denunció a la secretaria municipal. El puesto de esta empleada es el de vigilante municipal y el alcalde ha solicitado que la inspección sanitaria tome cartas en el asunto porque considera que está cometiendo una acción fraudulenta contra la seguridad social. Farelo ha tomado esta decisión después de que dicha empleada se presentase en el ayuntamiento, junto a un representante del sindicato STAS, para solicitar las nóminas de estos cuatro meses. En las dependencias municipales se la comunicó que tenía que hacer dicha petición por escrito y regresó al consistorio para formular esta misma petición, pero en esta ocasión acompañada por un agente de la Guardia Civil. El alcalde acusa a Raquel Felipe de "estar intimidando y presionando a los empleados municipales con esta petición".

SANTA ANA DE PUSA

La construcción de la 'Ciudad del Mayor' enfrenta al gobierno y a la oposición

La construcción de la *Ciudad del Mayor*, un proyecto que contempla la creación de una residencia de la Tercera Edad para medio centenar de usuarios, una centro de día y una serie de viviendas tuteladas, en el antiguo campo de fútbol de Santa Ana de Pusa ha enfrentado al equipo municipal de gobierno de



esta población y a la oposición. El alcalde, el socialista **Victor García Galán**, asegura la actual crisis económica es la causante de que las obras no hayan cristalizado -la empresa que iba a levantar el complejo se declaró insolvente-, mientras que los populares acusan al presidente de la corporación municipal de haber dejado a la localidad sin este equipamiento "por su obcecación". Hasta el momento, como se aprecia en la fotografía, tan sólo se ha realizado el movimiento de tierras y la cimentación de las mismas.